

# Instala INE módulos electorales itinerantes

CLAUDIA HIDALGO  
TOLUCA

Para acercar el servicio al electorado mexiquense, el Instituto Nacional Electoral puso en operación durante este mes módulos itinerantes de atención para la inscripción al padrón electoral, cambio de domicilio o reposición de credenciales para votar en 50 municipios de la entidad, con el fin de actualizar la lista nominal para las elecciones del 2024, cuando se podrá votar para renovar la presidencia de México, el Congreso de la Unión,

la Legislatura mexiquense y los 125 ayuntamientos.

A principios del mes de agosto, la Junta local del INE dará a conocer el listado de lugares, fechas y horarios para que la gente pueda prever su asistencia para hacer los trámites que necesite y de esta manera se logre actualizar el padrón y la lista nominal, para que más de 12.6 millones de electores estén en posibilidades de votar y ser votados en junio del siguiente año.

Los trámites que se llevan a cabo en estos módulos itinerantes

son totalmente válidos. Su objetivo es reducir la carga de trabajo en los módulos fijos y acercar el servicio a la población mexiquense, para que entre otras cosas actualice su domicilio, que es considerado uno de los datos más desactualizados en las credenciales para votar en la entidad.

Los municipios donde estarán operando estos días son Tezoyuca, Chiconcuac, Atenco, entre otros donde las y los electores pueden acudir a partir de las 8:00 y hasta las 15:00 horas, atendiendo a todas las personas que has-

ta esa hora estén formadas en la fila, en espera de llevar a cabo algún trámite. Para darse de alta se pide a las y los usuarios llevar con sí su acta de nacimiento, un comprobante de domicilio y una identificación oficial con fotografía, en original y copia, con lo cual se compruebe que cumplieron ya 18 años de edad.

Se instalaron en los lugares de mayor afluencia en las localidades, como kioscos, alamedas, entre otros que se pueden consultar directamente en las redes sociales del INE, Edomex. [■](#)

Y ADEMÁS

## Habrá más

Para el siguiente mes se tomarán en consideración otros municipios hasta cubrir toda la entidad y se podrán repetir donde hubo alta demanda, por el tamaño de las localidades y la cantidad de movimientos que normalmente se lleva a cabo.